

諏訪中 だより

多摩市立諏訪中学校

〒206-0024

多摩市諏訪5-12-1

ユネスコスクール認定校



令和5年9月8日 第5号

2学期のスタートに当たって

校長 相楽 敏栄

今年の夏は猛暑日（気温が35℃以上）が今年の16日を上回り、20日を超えました。毎日、熱中症警戒アラートが出される中、夏休み中の部活動での熱中症が心配されていましたが、ご家庭のご協力もありひどい状況になる生徒はいなく、何とか、部活動も予定通りやってこられました。近頃では朝晩の気温が少しではありますが秋らしさを感じさせ、夜には鈴虫の声も聞こえ始めてきました。10月まで暑さが続くという予報もありますので、熱中症にはあと一か月以上気を付けなければならぬ状況です。

さて、8月29日の2学期始業式後の引き取り訓練にご参加いただきありがとうございます。保護者の皆様には、暑い最中、参加いただき感謝いたします。各教室でお子さんを引き渡した後、生徒玄関から親子で寄り添いながら、中には、一つの日傘に一緒に入り下校していく様子をご家庭での親子関係の一コマを見させていただいているようで、暖かさを感じ、安堵感をもちました。前号でも書きました、「計画を立てて夏休みを過ごす」ことについて、夏休みのしおりの読み合わせを基にご家庭で話し合いができましたでしょうか。中学生になって、改めて夏休みの過ごし方を家族で話すことは少ないかと思います。しかし、これがきっかけで、話し合いを持ち、充実した夏休みを過ごすことができたご家庭が一つでもあれば、大変うれしく思います。また、お子さんが自分の能力を伸ばすために、自分の脳への学習のさせ方を試行錯誤していませんか。これらに関して、何かエピソードがあれば、下の諏訪中の代表メールアドレスへお送りいただくと幸いです。

daihyo-suwa-chu@city.tama.ed.jp

最後に、今年は台風が日本に近づくことが多くありましたが、9月6日現在では関東地方へ直接影響のあるものは少なかったと思います。9月の台風シーズンでどれくらい多摩市への影響が出るのか心配です。防災について意識した行動が求められるシーズンでもあります。ご家庭にあります東京防災の冊子、もしくは、学習用iPadに東京防災アプリが入っています。どちらかをご覧ください、事前準備をお願いします。